

# REMERCIEMENTS

Vous êtes venus nombreux, vous avez écrit, téléphoné, pensé à la Ligue vaudoise contre le cancer. Vous nous avez entourés de votre amitié pour combler le vide et notre désarroi.

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

## **Madame Marguerite BOLOMEY**

vous en est infiniment reconnaissante et vous fait part de ses chaleureux remerciements.

Un merci tout particulier à la doctoresse Mme Tran-Mottaz, au docteur Russ, ainsi qu'au personnel des soins intensifs de Saint-Loup, pour leur disponibilité et leur humanité.

Echallens, mars 2010.